

あおぞら



NPO 法人 あいかわ工房
 広報 VOL.53 2021.1.1
 編集 あいかわ工房編集委員会
 発行責任者 熊谷直丈
 ホームページ あいかわ工房 [検索](#)
 TEL 046-281-1157

謹賀新年

旧年中は大変お世話になりました
 本年もよろしくお願いいたします
 令和3年 元旦

新年あけまして
 おめでとーございます

昨年は新型コロナウイルスに振り回された一年でした。その勢いは未だ止まらず、毎日の緊張を強いられておりますが、関係機関からのご指導や、独自での対策を講じて全員が健康に新しい年を迎えることが出来ました。

企業様によりましては、受注量が減少する場合と、増えた企業様もありまして、利用者様への年末一時金は、昨年を多少上回ってお出しする事が出来ました。

これも偏にご支援して下さる企業様・関係機関の皆様のご指導と利用者の方々と職員の信頼関係のなせるものと存じます。

本年もこの関係をしっかりと守り進めて参りますので、ご支援宜しくお願い致します。

真鶴半島の先端三ツ石に昇る朝日。ケープ真鶴の駐車場から番場裏海岸に降りて、真っ暗な中を岩場伝いに太陽が岩の間に昇る所を探します



令和三年・年頭のご挨拶

理事長 瀧 亀久男

明けまして

おめでとございます

年頭に当り皆様のご健勝とご多幸を心からご祈念申し上げます。

昨年を振り返るとアメリカでは大統領が交代し、日本では総理大臣が交代し大きな変化の年となりましたが、それにも増してコロナ関連の話題が独占し一年が経過したように思います。

新聞報道によると愛川町も八十名余の感染者が発生し日常生活を脅かしておりますが、あいかわ工房におきましてはご利用の皆さんと職員が一体となって努力し、大過なく日々を重ねることが出来ました。

明るいニュースの少ない昨今ですが、延期された夏期オリンピック・パラリンピックが日本で開催される予定です、平和な世界が訪れることを願ひ実現したいものです。

今年は丑年です『我慢、発展の前触れ』と言ひわれもあり、一日も早くコロナを克服して希望の持てる明るい生活を取り戻したいものです。

あいかわ工房も一歩一歩、一段一段前進して参りますので、相変わらぬご支援ご協力をお願いして年頭の挨拶と致します。

HAPPY BIRTHDAY

10 月生まれ

11 月生まれ

12 月生まれ

CONGRATULATION

あいかわ工房では毎月一回第3金曜日の午後から

【みんなの時間】を開催しています。

これは災害が発生した時に、皆さんが周囲の方達に自分の障がいについて伝え、助けて貰いたい事を言えるためのトレーニングの場として設定しています。

10月は特殊詐欺の対策のためにスライドを見たり、町のユーチューブを見て愛川町の事を勉強して、感想を話し合いました。

11月は屋外研修が出来ないので、お弁当をみんなで食べました。感染防止の為に、距離を取っての食事なので、楽しみも半減ですが美味しく頂きました。

12月は松ぼっくりを使ってリースを作りました。家に持ち帰って更に装飾をお願いしました。

今年目標の発表をお願いします。

今年の目標

KSさん

何事も新しい事にチャレンジしてゆきたい

MMさん

ありのままの自分でいたいと思っています

SMさん

コロナウィルスに感染しないように気を付けて行きたい

SKさん

自分の健康を大切にしていきたい

WSさん

元気よく工房に通います

ONさん

CD剥しを早くやってCD解体をいっぱいやりたい

UMさん

怪我無く元気に通いたい、送迎を待たせない様に気をつける

KSさん

新しい仕事にチャレンジしたい、怪我をしないように気を付けていきたい

TEさん

刷毛のスポンジ貼り 560本出来る様に頑張りたい

YTさん

一日一日を大切に過ごしたい、無駄な時間が無いように過ごしたい

ARさん

素早く仕事出来る様に頑張りたい

YMさん

病気・怪我をしないように気を付けたい

NTさん

脚の筋肉を付ける様に運動をしたい

OMさん

ビデオのパキパキをいっぱい出来る様に頑張りたい

SHさん

無事故・無違反で頑張る

NHさん

手袋をいっぱい頑張る

KMさん

何事もあきらめない



大前提です 日頃の備えて安心
家族間で徹底しよう

その電話 出る前に…
大切な行動フローチャート

① **あらかじめ留守番電話を設定する**
留守番電話サービスに接続します…

② **スピーカーで声をきく**
もしもし！
（きゅつり作り名人こと
タマシおじいちゃん！）
あ！僕のユウトだ！
※受話器をとればつながります

③ **ディスプレイで電話番号を確認**
※留守番を名乗っているのに知らない（外局番、留守電話番号が表示されるのは不自然！）

合言葉や家族しかわからないニックネームをつけておくと安心

知らないなあ…
多くの電話で設定できます。

監修 / 厚木警察署 生活安全第一課

「犯人は声を聴かなくていいので、留守番電話がたたく音が、防犯カメラの映像や留守番電話録音してひびくのを聞かせるのが、見はかからないので、多勢の人からかかると電話の音も聞こえない、と連絡が来たら犯人が留守番を聞いている。留守番で「留守には掛かからない」といって電話を断るなどの行為は、悪化を招くことになりかねません！」



振込詐欺にあわない様、タウンニュースの記事を画面に映して注意喚起をしました。ユーチューブから愛川町のPR動画で、身近な事の再発見や町の歴史を勉強しました。



11月13日 裏にあるアルミ缶倉庫から出火した想定で避難訓練をしました。

火災避難なのでそのまますぐに避難場所に出ました。みんな落ち着いた行動がとれて約2分で避難が完了しました。

室内に戻ってから、初期消火は炎が天井まで上がったなら、逃げる事。周囲の人に大きな声で知らせる事 自分自身が助けを求める事 など何回もお話していることを繰り返し勉強しました。

また、消防署への通報手順も繰り返し勉強しています。

コロナウィルスが治まったら、訓練施設で体験勉強をしたいと思っています。





11月20日みんなのリクエストで崎陽軒の弁当で、屋外研修の積りの食事会きちんと間を開けて行いました。

12月4日年末なので第一金曜日に行いました。今年の出来事・来年の抱負を話し松ぼっくりのリースを作りました。



数年前からトイレ介助に於いて車いすから便器への移乗を確実に出来る補助機を探し、形が大きかったり操作性が悪かったりで経過していました。ICT 導入及びロボット導入のための研修会があり、新たな機種を紹介があり、早速モニターの申込をして試用したところコンパクトで利用者さんにも問題なく、購入を決定して、12月15日に入荷し活躍しています。

今まで1名が抱え上げてもう一名が排泄の準備をするために、抱え上げる職員は腰に負担がかかり、密着体勢となっていました。

それが1名で密着なく楽に介助できるようになり、他の1名は他の仕事ができることになり効果は素晴らしいものがあります。更に利用者さんも不安なく快適な状況です。



COVID19 の感染力は強く、特に冬季の低湿度でインフルエンザのように蔓延している様子です。あいかわ工房では毎日利用者の皆さんと職員で26~27名がお仕事に向かっています。

手指消毒は元より消毒で落ちた皮脂の保護にクリームなどを提供しています。

更に1時間程度毎に開口部を開放して空気の入替えをしています。その為暖房はしていますが、室温が下がるので、利用者の皆さんにブルゾンを提供しています。



年末たすけあい募金の配分金8万円を頂き、エアコンの拡散用のファンとハンディ掃除機2台を購入しました。募金有難うございました。



編集後記

災害時の対応に COVID19 を含めた見直しが目先の処理に振り回されて、手を付けることが出来ませんでした。

今年には他の感染症も含めて、災害避難時の在り方を根本的に考え直さなければならぬと思っています。

災害弱者であると同時に重複した基礎疾患をお持ちの方が多く、多くの方と意見交換をしながら見直しをして参ります。

より快適な時間を皆さんに過ごして頂けるように職員一同努力して参ります。本年も宜しくお願い致します。

熊谷